

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Dibanding jenis pola asuh yang lain, banyak orang tua yang menerapkan cara mendidik anak dengan model *helicopter parenting*. Awalnya orang tua mempunyai niat baik, akan tetapi justru terlibat dalam kehidupan anak yang membuat orang tua kehilangan perspektif tentang apa yang anaknya butuhkan dan apa yang sebenarnya dapat anak lakukan atau dapatkan secara mandiri. Dengan membuat media informasi mengenai *helicopter parenting* beserta pemahamannya kepada khalayak khususnya orang tua, maka hal ini akan sangat berguna sebagai upaya menghindari pola asuh yang berdampak negatif menjadi pola asuh yang lebih baik. Buku ilustrasi ini dibuat sebagai panduan bukan untuk menghakimi, melainkan untuk mendukung pembaca dalam perjalanan pengasuhan anak-anak yang seimbang.

Dalam halaman-halaman isi buku berbicara tentang ciri-ciri, faktor pemicu, dampak, dan solusi ideal penerapan *helicopter parenting*. Buku ini juga berbagi pandangan yang berharga tentang bagaimana memberikan anak-anak ruang untuk tumbuh dan mengembangkan kemandiriannya. Perancangan informasi *helicopter parenting* melalui media buku ini diharapkan mampu meningkatkan pemahaman serta pengetahuan pola asuh orang tua, dan membuat karakter orang tua dan anak menjadi lebih positif serta memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik.

V.2 Saran

Untuk perancangan selanjutnya diharapkan dapat memberikan pandangan yang lebih jelas tentang konsep *helicopter parenting*, dampaknya pada anak-anak, dan langkah-langkah praktis yang dapat diambil oleh orang tua untuk menciptakan lingkungan pengasuhan yang lebih seimbang, serta media yang dapat dirancang lebih bervariasi tidak hanya berupa buku ilustrasi melainkan sebagai contoh dapat menggunakan media film ataupun media lainnya. Dengan demikian dapat dihasilkan citra lebih tepat tentang kenyataan *helicopter parenting* di Indonesia dan bagaimana interaksi *helicopter parenting* terhadap dampak psikologis anak menggunakan faktor-faktor lainnya.